

Suspendieron la búsqueda del argentino desaparecido en una playa de Australia



Ian Barr tiene 20 años y fue visto por última vez el lunes pasado, cuando se metió al mar en la ciudad de Coffs Harbour.

Las autoridades australianas suspendieron la búsqueda del turista argentino Ian Barr, de 20 años, confirmaron fuentes de Cancillería. La última vez que lo vieron fue el lunes pasado por la tarde cuando se metió al mar con amigos en la ciudad de Coffs Harbour, en las playas del norte de Nueva Gales del Sur.

De acuerdo al testimonio de Reuben Williams, un turista inglés que estaba en el lugar, el joven tuvo problemas para mantenerse a flote por la ferocidad del agua. «Ese día las olas eran enormes», explicó.

Dijo que trató de ayudar a Barr pero que no logró rescatarlo. «Cuando llegué a él estaba agotado y cansado. Hice mi mejor esfuerzo pero la corriente era muy fuerte», explicó.

Un vecino de la zona, Troy Rodham, también vio lo que pasaba y quiso socorrerlo. «Corrí a mi casa, busqué una tabla de surf y remos para poder sacarlo», le dijo a ABC News. Aunque al igual que Williams, falló en el intento de rescatarlo.

Poco después lo perdieron de vista y reportaron su desaparición a las autoridades. Desde ese momento la Marina dispuso un operativo de búsqueda por agua y por tierra en las playas aledañas para tratar de dar con el turista argentino. Aunque recientemente se suspendió, por las malas condiciones del tiempo.

Barr jugaba al rugby en el Club San Albano y se mudó a Australia en noviembre de 2019 bajo la modalidad de Work And Travel, un programa de trabajo e intercambio cultural internacional. Se había instalado en una vivienda cerca de la playa y trabajaba como recolector de arándanos para un productor local.

(TN)